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Excelentbsimo Senhor
PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipa
Rua São Bento,887
ARARAQUARA/SP

SenhorPresídente

' - -. . ' '''' ' Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta
a lnaicaçao n' 1298/2023, da autoria do Vereador RAFAEL DE ANGELI, sobre o assunto,

em reter a Munic pal de Educação. ormações conforme manifestação prestada pela

estima e consideração.
Na oportunidade. renovamos os protestos de nossa

Atenciosamente

OS SANTOS
mete



PREFEITURA MUNICIPAL DE ARARAQUARA
SECRETARIA MUNICIPAL, OA EDtJCAÇÃO

GABINETEDASECRETARIA
Avenida Vicente Jerõnimo Freira, n' 22 -- Vila Xavier

CEP: 14.8 10-038 -- Araraquara - SP

(016) 3301-1902 /

Araraquara, 28 de março de 2023

Cristiano Trago dos Santos
Chefe de Gabinete

Assunto: Indicação uo 1298/2023 -- Rafael De Angeli -- indica melhorias na EMEF do Cale do
Vale do Sol -- processo 17699/2023

Senhor Chefe de Gabinete

Em resposta a Indicação n' 1 298/2023, infonno que a obra de Reforma e Ampliação
da EMEF CAIC Ricardo Caramuru de Castra Monteiro foi eleita em plenária da Região l do

Orçamento Participativo em 2022, portanto, já está no rol das obras prioritárias a serem executadas
pela Prefeitura. Atualmente, o processo para o desenvolvimento do Prometo Arquitetânico e
Projetos Complementares de Engenharia encontra-se em fase de contratação, a ser realizada
através de Licitação Pública. Sendo assim, está prevista a reforma completa das quadras
poliesportivas, com construção de cobertura em uma delas.

Com relação aos pontos de infiltração nas salas de aula, foi realizada vistoria técnica
na unidade educacional no dia 27/03/2023 com a empresa responsável pela reforma na unidade,

Increbase Engenharia e Administração Eireli, juntamente col-n os engenheiros da Secretaria
Municipal de Obras e Serviços Públicos e representantes da Secretaria Municipal da Educação,
onde foi constatada a necessidade de instalação de condutores externos, os quais estão sendo

providenciados.

Atenciosamente,

CLÉLIA MARA DOS SANTOS

Secretária Municipal da Educação
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